

## Neuer Mazda Partner in Niederösterreich

**Ab 1. April ist das Autohaus Achter in Kollnbrunn neuer Mazda Partner im Bezirk Gänserndorf.**

Das Kfz-Unternehmen Achter existiert als Familienbetrieb bereits seit 1967.

Ursprünglich als Werkstättenbetrieb gegründet, führt Anton Achter das Unternehmen mittlerweile in der zweiten Generation.

Im Betrieb in Kollnbrunn, direkt an der B7, sind insgesamt 4 Mitarbeiter beschäftigt. Das Autohaus umfasst Neu- und Gebrauchtwagenverkauf sowie einen Werkstättenbetrieb.

Die Eröffnungsfeier findet am 14. und 15. Juni statt.

Das Autohaus Achter wird als Vertragspartner des Deutsch-Wagrainer Traditionsbetriebes Mazda Vock & Seiter tätig sein.

„Die langjährige Erfahrung in der Automobilbranche und der persönliche Einsatz der ganzen Familie machen das Autohaus Achter zum idealen Mazda Partner. Wir freuen uns auf die künftige Zusammenarbeit“ heißt Günther Kerle, Geschäftsführer Mazda Austria, den neuen Händler willkommen.

Klagenfurt, 26. März 2014

### Mazda Ansprechpartner:

#### Jo Deimel

Public Relations

+43 664 81 11 477

[deimel@mazda.at](mailto:deimel@mazda.at)

[facebook.com/jo.deimel](https://www.facebook.com/jo.deimel)

[twitter.com/jodeimel](https://twitter.com/jodeimel)

#### Iris Schmid

Public Relations

+43 463 3888 226

[iris.schmid@mazda.at](mailto:iris.schmid@mazda.at)

[facebook.com/iris.schmid.7](https://www.facebook.com/iris.schmid.7)

[twitter.com/Iris\\_Schmid](https://twitter.com/Iris_Schmid)